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ONLINE SU

U
no degli effetti che sta producendo il ri-
torno della Lega al governo è la ricom-
parsa dell’eterno luogo comune che vede

da un lato il settentrione produttivo e dall’altro
il meridione pigro e indolente. E’ vero, il partito
di Salvini ha tolto l’antico riferimento al Nord
dalle sue bandiere, sta proponendo candidature
e visibilità a tanti vecchi protagonisti della po-
litica del Sud e ha appena festeggiato una sto-
rica vittoria elettorale in Abruzzo, che vede la
Lega come lista più votata alle regionali. Ma si
tratta solo di fumo negli occhi. Se si guarda al
di là dei tweet di Salvini, non ci vuole molto a
notare come il focus delle politiche leghiste con-
tinui ad essere strabicamente rivolto verso i ter-
ritori padani e i loro interessi. [ ... ]

...continua in seconda

POLITICA

Rosalba Mezzapelle è stata
per anni dirigente del Par-
tito Democratico di Mar-

sala. Recentemente è stata
delegata alla commissione pro-
vinciale e in seguito a quella na-
zionale per il congresso in
occasione delle elezioni primarie
per leggere il segretario nazionale
del partito. La decisione della

commissione regionale per le

primarie ha di fatto annullato

le convenzioni di tutti i circoli

del trapanese. Lei che idea si è

fatta? “Che è stato sbagliato. Il
partito ha coinvolto centinaia di
iscritti in tutta la provincia. Gente
che attraverso il voto aveva vo-
glia di dire la loro. Invece per re-
sponsabilità non certamente
nostre, ci si è ritrovati con l'annul-
lamento dei congressi. A Marsala
quel giorno eravamo in diverse
decine dietro la porta della sede
del nostro circolo per potere vo-

tare i delegati. Dobbiamo ripartire
da questi errori per recuperare il
tempo perduto”. Come? “Ritor-
nando a discutere con la gente a
presentare le nostre proposte ri-
partendo dagli errori che si sono
fatti nel passato anche recente”.
Lei ha “sposato” le tesi presen-

tate da Nicola Zingaretti... “Pro-
prio per quello che ho detto
prima. Il presidente della regione
Lazio mi ha convinta anche per-
ché sostiene che gli errori che si
sono fatti non possiamo più ripe-
terli. Dobbiamo insomma ripar-
tire dal dialogo con la gente. C'è
voglia di fare politica e la parte-
cipazione degli iscritti alle con-
venzioni dei vari circoli lo
dimostra”. Questo è un ritor-

nello che nel Pd di questi tempi

si sente ripetere. Ma poi in pra-

tica che cosa occorre fare se-

condo lei? “Abbiamo costituito
Piazza Grande a sostegno di Ni-

cola Zingaretti segretario, proprio
per tornare a discutere con le per-
sone. Cercheremo di convincere
in tanti ad esprimere la loro pre-
ferenza il giorno 3 marzo pros-
simo quando tutti, iscritti e non,
potranno votare per eleggere il
segretario nazionale del Partito
Democratico. Andremo a parlare
nelle contrade. Si discute tanto di
riprendere i contatti persi con il
territorio, ma tra il dire e il fare c'è
un abisso. Noi dobbiamo supe-
rare quello che è lo sguardo solo
al nostro piccolo orticello e dob-
biamo guardare avanti ed oltre.
Abbiamo perso il contatto con la
gente, ora lo dobbiamo riacqui-
stare, rivolgendoci alle persone
che hanno fragilità e bisogno, uti-
lizzando quelle che sono le nostre
competenze”. C'è però l'impres-

sione che voi e i sostenitori degli

altri candidati, pur essendo

esponenti dello stesso partito,

siate una specie di separati in

casa... “Se diamo questa impres-
sione ci saranno certamente delle
responsabilità. Io provengo dalla
cosiddetta società civile. Sono at-
tualmente presidente della locale
sezione del Centro Italiano Fem-
minile. Sono palestre dove si im-
para a discutere di cose concrete

con la gente. Nel partito invece
regna ancora tanta confusione.
Per esempio non sappiamo, per-
ché non ci è stato indicato, dove
si svolgeranno le elezioni prima-
rie e in quali sedi saranno collo-
cati i seggi”. Dalla società civile

a componente della segreteria

comunale del partito e infine ad

organizzatrice, assieme ad altri,

del sostegno a Nicola Zinga-

retti, che idea si è fatta dell'am-

ministrazione guidata dal suo

compagno di partito, Alberto

Di Girolamo? “Ho partecipato
come candidata alle scorse ammi-
nistrative nella lista Cambiamo
Marsala di riferimento e sostegno
del sindaco. Marsala è una città
difficilissima da amministrare. Il
sindaco e la giunta stanno fa-
cendo del loro meglio. Io credo
che si possa fare di più. Per que-
sto  occorre un partito forte e dia-
logante con la gente”. [ g. d. b. ]

Rosalba Mezzapelle: “A Marsala occorre ripartire dal dialogo con la gente, per evitare gli errori del passato”
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Pd: nasce Piazza Grande  a sostegno di Nicola Zingaretti

MARSALA

Come pubblicato dalla nostra testata nei giorni
scorsi, a seguito della chiusura per motivi
giudiziari della ditta marsalese Sicilfert,

dove il comune di Marsala (e non solo) conferiva il
rifiuto organico, si sono verificati tutta una serie di
conseguenze a catena relative all'accumulo di questo
step della spazzatura. Il comune di Erice, per esem-
pio, era arrivato a sospendere per un giorno il ritiro
dell'organico. Da noi intervistato il vice sindaco di
Marsala, pur augurandosi il ripristino della normale
attività della Sicilfert, ci aveva comunicato che Mar-

sala per quanto attiene il conferimento dell'organico
stava “utilizzando” la ditta D'Angelo di Alcamo che
funge da accumulo per poi conferire in aziende spe-
cializzate nella lavorazione dell'umido situate nella
Sicilia occidentale. Anche la discarica di Borranea
in provincia di Trapani è attrezzata al ritiro dell'or-
ganico e al suo trasporto presso le aziende specia-
lizzate. Forse anche perché investito da un numero
elevato di quintali di organico da conferire a seguito
della chiusura della Sicilfert, per qualche giorno la
discarica aveva sospeso questo servizio pur rima-

nendo attiva per quella che è la sua attività princi-
pale, fungere da accumulo dell'Rsu. Ora ha ripreso
l'attività di trasferimento. “Il nostro comune – ci ha
detto il vicesindaco che si occupa di servizi -, tra-
sporta l'organico sia a Borranea che  ad Alcamo e
comunque è alla ricerca di  utilizzare mezzi che ci
possano consentire di risparmiare. Stiamo valu-
tando, nelle more che la Sicilfert possa riprendere
legalmente la propria attività, la possibilità di valu-
tare soluzioni alternative come quella di un nuovo
bando di gare per i rifiuti organici”.  [ g. d. b. ]

Dopo la chiusura della Sicilfert il Comune si sta attivando. Borranea intanto ha ripristinato il servizio

Licari: “Per il conferimento dell’organico valutiamo diverse soluzioni”
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Sulla vicenda relativa ai mancati pagamenti degli stipendi
ai lavoratori dell'Irvo, interviene la Sicindustria Trapani
che esprime grande preoccupazione per la vertenza che

nasce dal mancato pagamento degli stipendi ai lavoratori del-
l’Istituto regionale Vini e Oli, che “ ...fino ad oggi ha assicurato
e garantito la certificazione e il controllo dei vini Doc e degli
oli Igp della Sicilia. Si tratta – scrive Gregory Bongiorno, Pre-
sidente di Sicindustria Trapani, in una nota inviata al governo
regionale – di due settori fondamentali per l’economia del-
l’Isola, che ora rischiano il tracollo”. “Se le attività dell’Istituto
si dovessero fermare, il risultato – continua la nota – sarebbe
disastroso, sia in termini economici che di occupazione: il set-
tore enologico e quello oleario devono gran parte della propria
prosperità proprio alle certificazioni (di origine e/o di indica-
zione geografica protetta) che ne identificano la provenienza
e contribuiscono al raggiungimento di importanti volumi di
export, valorizzando la qualità e facendone prodotti di eccel-
lenza del made in Sicily nel mondo”. 

La Commissione d’Inchie-
sta sui Servizi Sociali del
Comune di Marsala ha un

nuovo presidente. Si tratta di Ivan
Gerardi, che fin qui aveva rico-
perto la vicepresidenza della sud-
detta Commissione, guidata fino
a dicembre da Daniele Nuccio, a
sua volta dimessosi dall’incarico.
Nel corso della seduta di ieri mat-
tina, Gerardi (che già presiede la Commissione Affari Ge-
nerali) è stato votato dalla maggioranza dei presenti. Linda
Licari, subentrata a Nuccio in rappresentanza del Gruppo
Misto, è stata invece designata alla vicepresidenza. An-
cora una volta, la riunione della Commissione è stata ca-
ratterizzata dalla bassa partecipazione dei suoi
componenti. Ieri mattina i presenti erano 6 su 10. Oltre a
Gerardi e Licari, c’erano Giovanni Sinacori, Letizia Ar-
cara, Angelo Di Girolamo e Michele Gandolfo. Il neo-
presidente (appartenente al gruppo consiliare Sicilia
Futura) ha già diramato il calendario delle prossime se-
dute, fissate per venerdì 15, martedì 19 e venerdì 22, che
si terranno a Palazzo VII Aprile. Cinque i punti all’ordine
del giorno: la rilettura del resoconto delle sedute prece-
denti; il report sull’attuale condizione dell’Ipab Casa di
Riposo “Giovanni XXIII”; la proroga dell’appalto asse-
gnato alla cooperativa “Serenità”, rapporti tra Ente Co-
mune e Cooperative Sociali, con particolare riguardo alle
modalità di pagamento dei crediti; l’esame di potenziali
conflitti di interesse degli operatori e funzionari impegnati
del settore nel rispetto delle normative anticorruzione.

[ Il Ministro somaro ] - Nei prossimi
giorni il governo dovrebbe ratificare
l’autonomia differenziata per Veneto e
Lombardia (in parte anche per l’Emilia
Romagna) che è destinata ad aumentare
enormemente il divario tra Nord e Sud.
Prevarrà la logica in base a cui chi paga
più tributi (tradizionalmente i più ricchi)
avrà più risorse per i propri servizi (sa-
nità, istruzione, ecc…). Anni e anni di
trattati sulla “questione meridionale”
non sono serviti a far capire a una parte
della nostra classe dirigente che l’Italia
non uscirà dalla crisi fin quando non
avrà completato il processo di unità na-
zionale, liberando il meridione dalle

mafie e investendo su mobilità e istru-
zione. E in una logica del genere, il red-
dito di cittadinanza somiglia più a una
misura tipica di un certo conservatori-
smo compassionevole che a uno stru-
mento in grado di sostenere crescita e
sviluppo Così, mentre a Roma discutono
di Tav, da Napoli in giù si continua a
viaggiare su strade malconce, con treni
che percorrono lentamente binari unici e
che impiegano giornate intere per andare
da una parte all’altra della stessa re-
gione. Nel frattempo, qualche giorno fa,
il Ministro dell’Istruzione Bussetti ha af-
fermato che le scuole del Sud non hanno
bisogno di maggiori risorse, richia-

mando i docenti a un maggiore impegno.
Sarebbe interessante chiedere al Ministro
se la sua presa di posizione sia frutto
della lettura di qualcuno dei vari studi
sulla questione meridionale che sono
stati pubblicati negli anni, se conosce i
dati sulla dispersione scolastica e sul
tempo pieno. O, piuttosto, se la sua affer-
mazione è soltanto frutto del solito pre-
giudizio. Chi vive al Sud sa bene che
buona parte dei problemi sopra citati
sono causati dall’incapacità della classe
dirigente autoctona di imporre la que-
stione meridionale al centro dell’agenda
di governo. Ma chi vive al Nord dovrebbe
sapere che tanti insegnanti del Sud, con

la loro serietà e il loro impegno hanno
formato gran parte della classe dirigente
settentrionale. Senza contare che sono
numerosissimi i “cervelli” siciliani, ca-
labresi, campani, pugliesi o lucani che
mettono la propria preparazione e la pro-
pria creatività al servizio delle aziende
padane, ricoprendo incarichi di grande
responsabilità e ottenendo prestigiosi ri-
conoscimenti. Farebbe bene dunque Bus-
setti a impegnarsi un po’ di più
nell’approfondire le sue conoscenze sulla
condizione generale del Paese. Vice-
versa, continuerà a fare la figura dello
scolaro un po’ somaro, uno di quelli che
dovrebbero davvero impegnarsi di più.

Ad affermarlo Bongiorno di Sicindustria
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Irvo: “Pericolo per
le certificazioni”

MARSALA

L’ex Chiesa di Santo Stefano entrerà a far parte del patrimonio comunale di Mar-
sala. Dopo il parere favorevole del Ministero dell’Interno – Direzione Fondo Edi-
fici di Culto, la Prefettura di Trapani ha fatto pervenire al sindaco Alberto Di

Girolamo l’atto che, a breve, sarà sottoscritto per la concessione dell’ex chiesa barocca,
che coniuga la bellezza del suo interno con il fascino del suo sotterraneo, “Si conclude
un lungo iter iniziato parecchi anni fa, cui abbiamo sempre prestato la massima atten-
zione per le positive ricadute che tale acquisizione comporta sia sotto il profilo culturale
che per gli aspetti turistici – afferma il sindaco Di Girolamo -. Siamo sempre stati fidu-
ciosi su quest’esito, cui hanno contribuito i chiarimenti da ultimo forniti al competente

Ministero”. Il riferimento è sia ai sopralluoghi effettuati nell’ex Chiesa di via Frisella,
attigua alla Scuola “Pipitone”, nonché alle finalità culturali che l’Amministrazione ha
comunicato di volere perseguire con la sua gestione. Nei giorni scorsi, un’apposita in-
terrogazione era stata rivolta dal consigliere comunale Arturo Galfano (che da funzio-
nario della Soprintendenza, ha seguito nel tempo la vicenda), cui il sindaco Di Girolamo
aveva risposto spiegando che – avendo compiuto tutti i passi per giungere all’acquisi-
zione dell’ex edificio di culto – si era in attesa delle disposizioni ministeriali. Acquisito
il parere favorevole del Ministero, nei prossimi giorni sarà concordata con la Prefettura
la data della stipula dell’atto di concessione.

Il luogo di culto in stato di abbandono ed oggetto di interrogazioni consiliari riceve l'ok del Ministero

POLITICA Il Consigliere eletto neo presidente
La Chiesa Santo Stefano parte del patrimonio comunale 

SERVIZI

“Siamo soddisfatti che i nostri due progetti di ef-
ficientamento energetico abbiano superato la
prima fase e siano stati ammessi alla valuta-

zione tecnica – sottolinea il sindaco Alberto Di Girolamo
-. I finanziamenti ci consentiranno di sostituire oltre 10mila
degli attuali corpi illuminanti e ben 316 quadri elettrici.
Tutto questo, oltre ad avere un illuminazione più efficiente,
ci consentirà di risparmiare considerevolmente sia sui costi
di gestione che su quelli di consumo”. Come si evince i
due progetti consistono nell'efficientare buona parte degli

impianti della Pubblica Illuminazione esistenti nel territo-
rio comunale. Con il primo progetto, inserito al punto 39
dell’apposito elenco, si attuerà la dismissione di n° 5.543
corpi illuminanti del tipo SAP, Ioduri Metallici e Vapori di
Mercurio, su complessivi 18 mila con la successiva collo-
cazione di nuovi corpi illuminanti a tecnologia LED  di
adeguata potenza scaturente da calcoli illuminotecnici re-
datti dopo avere effettuato la  classificazione delle strade.
Verranno, anche, sostituiti n° 181 quadri elettrici calcolati
e dimensionati in funzione del nuovo assorbimento a se-

guito della sostituzione dei corpi illuminanti con nuova
tecnologia LED. Il progetto, che permetterà di sfruttare la
massima intensità luminosa nelle prime e nelle ultime ore
di accensione dell'impianto, prevede anche la collocazione
di 2 colonnine per la ricarica di veicoli a trazione elettrica.
Il 2° progetto presentato a fine agosto è al 130esimo posto
in graduatoria prevede la sostituzione di altri 5000 corpi
illuminanti e il Relamping delle lanterne artistiche del Cen-
tro Storico, oltre alla sostituzione di altri 135 quadri elet-
trici.

Il sindaco Di Girolamo: "Siamo Soddisfatti. Ci consentiranno di sostituire oltre 10mila lampade"

Efficientamento energetico, bene il primo step in Regione

CRONACA

Si è consumata lunedì mattina nell’Ufficio Postale di contrada Paolini, una tentata rapina. Tre soggetti
al momento ignoti, col volto travisato e con i guanti alle mani, hanno cercato, tentando di entrare dalla
porta blindata, di mettere a segno il colpo ma non hanno fatto in tempo perchè, repentinamente, il di-

rettore dell’Ufficio Postale dell’area ha attivato l’allarme. Nessun danno a cose e persone quindi e tutto è tor-
nato alla normalità poco dopo. Sul posto sono arrivati subito i Carabinieri, ma i tre si sono dati alla fuga e
ancora non sono stati catturati. Pare che invece sia stata trovata nelle vicinanze, in campagna, l’auto con la
quale si sono mossi. Al momento sull’accaduto stanno indagando i Carabinieri.

Al momento i soggetti sono ignoti e non ancora catturati. Intervento repentino del direttore e dei Carabinieri

Tentata rapina all'Ufficio Postale
di Paolini, tre uomini in fuga

Servizi sociali, Ivan Gerardi
in Commissione d’Inchiesta
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PROFESSIONI

Forbes Magazine torna a porre
attenzione alle grandi giovani
menti del nostro territorio.

Dopo Martina Ferracane - co-
fondatrice di Oral3D, start-up che
rende la stampa 3D semplice per i
dentisti -, la famosa rivista americana
ha stilato una nuova classifica, la  30
under 30 di Forbes declinata a livello
continentale. La versione europea a
sua volta è divisa in 10 categorie con
30 protagonisti a testa. Totale 300
prescelti, di cui 8 sono italiani: distri-
buiti tra tecnologia, industria mani-
fatturiera, sport, scienza e arte. Tra
questi c'è il marsalese Guido Zichi-

tella che vive e lavora a Zurigo, in
Svizzera, ma si è laureato a Milano:
studia un metodo per ridurre le emis-
sioni di biossido di carbonio, diretta-
mente dove viene prodotto. "Onorato
di essere nominato da Forbes Maga-
zine come uno dei 30 scienziati più
influenti d'Europa sotto l'età di 30
anni per il 2019! Voglio ringraziare la
mia famiglia, gli amici e i co-lavora-
tori per il loro costante sostegno che
ha reso possibile questo", scrive il
giovane Zichittella sul suo profilo Fa-
cebook. Guido è figlio di Antonio Zi-
chittella, uno dei titolari dell'azienda
Zicaffè. Gli altri ricercatori sono:

Riccardo Patriarca (studio di ridu-
zione dei rischi in ogni settore), Do-
menico Colucci e Giangiuseppe Tateo
(pluripremiati per beacon e segnali
wireless che forniscono un geoposi-
zionamento anche dove il GPS non
arriva), e Lucrezia Bisignami (di
Kukua, nuovi contenuti educativi per
i giovani africani), Giovanni Rastrelli
(CEO di Edit sulla creazione di nuovi
ambienti di collaborazione e condivi-
sione degli spazi a Torino), Arianna
Fontana (pattinatrice di velocità sul
ghiaccio),  Davide Dattoli (di Talent
Garden che opera per il mondo digi-
tale). [c. m. ]

Per Forbes Guido Zichittella tra gli Under 30 più influenti

Ha preso il via a Marsala il progetto
“Mobilità Garantita”. L’iniziativa per-
metterà ai ragazzi con disabilità di

muoversi liberamente nel loro territorio. Essi,
infatti, potranno raggiungere le scuole di ap-
partenenza; i centri ludico-ricreativi,  andare
in piscina e/o in palestra; nonché nei centri di
terapia, al Grest settimanale, allo Stadio e per-
sino potranno organizzare escursioni fuori il
territorio circostante. Il progetto, coordinato
dalla dottoressa Laura Croce, è un importante

iniziativa territoriale, di responsabilità sociale
che mira non solo all’abbattimento delle bar-
riere architettoniche e mentali ma anche a mi-
gliorare la qualità della vita della nostra
comunità. Per l’attuazione del progetto sarà
importante l’adesione e l’intervento degli im-
prenditori. Il mezzo con cui verrà attuato il
progetto è stato presentato al sindaco Alberto
Di Girolamo e all’Assessore alle politiche so-
ciali, Clara Ruggieri. 

Mobilità Garantita, a Marsala un progetto per ragazzi disabili

Il ricercatore marsalese in Svizzera studia metodi per ridurre le emissioni di biossino di carbonio

SOCIALE

"Far nascere una Scuola di Alta
Formazione in Business Admi-
nistration che generi un settore

di ricerca per tutte le realtà che ne fanno
parte”. È questo l'obiettivo promosso dal
Chresis Group di Trapani che, avvalen-

dosi dell'Università La Sapienza di
Roma, chiama a raccolta le Imprese del
territorio per far conoscere l'iniziativa. In
particolare, di concerto con l'Amministra-
zione comunale, è stato programmato
un incontro a Marsala per il prossimo 21

febbraio a Palazzo Municipale (ore 16),
in cui saranno rese note le modalità di
partecipazione ai progetti che, avviati as-
sieme alle docenze, costituiranno stru-
menti di innovazione ed evoluzione delle
Aziende “consorziate”. Nel corso dell'in-

contro - dove si porterà a conoscenza l'of-
ferta didattica della Unitelma Sapienza -
saranno altresì affrontate specifiche tema-
tiche quali la scelta della forma consocia-
tiva e l'elezione di un Comitato di
coordinamento.

A Marsala incontro della Scuola di Alta Formazione in Business Administration

La mostra di pittura di Elke Mayer è in corso
alle Cantine Bianchi di Marsala. L'ultimo
giorno per visitarla è oggi, 13 febbraio. Eike

Mayer in attività dal 1986, è una pittrice che preferisce
l'arte dell'olio su tela con diversi temi, con amore
verso la flora, ma anche dediche al corpo umano,
astratti e panorami paesaggistici, usando anche l'acri-
lico, carbone, dipinti su tela, tecniche miste. Per lei
diversi corsi e viaggi di pittura in Germania ed Europa
con diversi esposizioni e partecipazioni.

Ultimo giorno oggi per
la mostra di Elke Mayer

Muoversi liberamente a scuola, in palestra o allo Stadio si può. Il Comune dice sì e aderisce all’iniziativa

La XII^ Rassegna teatrale “Lo Stagnone…scene
di uno spettacolo” organizzata dalla Compa-
gnia Teatrale “Sipario” sotto la direzione arti-

stica da Vito Scarpitta, prosegue con altri spettacoli
al Teatro Impero. Il 24 febbraio Antonello Costa torna
con il suo “C Factor” – Il Talent che cerca il Fattore
C", suo 13° spettacolo che v edrà anche un Corpo di
Ballo esibirsi; sabato 9 marzo prossimo, l'Assozia-
zione culturale Arco rappresenterà uno dei suoi più
famosi spettacoli: "Ri... parlami d'amore Mariù"
scritto e diretto da Giacomo Frazzitta. Qui torneranno
i "vecchi" volti dell'Arco e da Londra rientrerà per
l'occasione il cantante marsalese Ugo Rosano. Lo
spettacolo, con oltre 90 repliche tra il 1993 e il 2003,

è uno sguardo su come eravamo e soprattutto una ri-
flessione, talvolta divertita, su come siamo adesso dal
punto di vista storico. Nel frattempo la Compagnia Si-
pario torna in scena il 23 febbraio con un altro spet-
tacolo fuori rassegna: "Vaiana Principessa d'Oceania"
che verrà rappresentato al Teatro Comunale "Eliodoro
Sollima" alle 17.30 e alle 21. Un musical per i più pic-
coli, con la direzione musicale di Eugenia Sciacca, le
coreografie di Katia Civello di Espressione Danza, le
scenografie e i costumi di Eleonora Giacalone e An-
gela Scarpitta, Audioservice Primafila di Gianmarco
Scarpitta, direzione artistica Enza Giacalone, regia di
Vito Scarpitta e aiuto alla regia Vito Oliva. Posto
unico numerato: 7 euro. 

Torna con grandi nomi "Lo Stagnone... scene di uno spettacolo"
TEATRO La Compagnia Teatrale "Sipario" è impegnata anche nel musical “Vaiana...” in scena al Sollima

Il Cinema Golden di Marsala da giovedì
proietterà alle ore 18, 20 e 22 il film can-
didato agli Oscar, "Green Book" di di Peter

Farrelly con Viggo Mortensen, Mahershala
Ali, Linda Cardellini, Sebastian Maniscalco,
P.J. Byrne. New York City, 1962. Tony Valle-
longa, detto Tony Lip, fa il buttafuori al Copa-
cabana, ma il locale deve chiudere per due
mesi a causa dei lavori di ristrutturazione.
Tony ha moglie e due figli, e deve trovare il
modo di sbarcare il lunario per quei due mesi.
L'occasione buona si presenta nella forma del
dottor Donald Shirley, un musicista che sta per
partire per un tour di concerti con il suo trio
attraverso gli Stati del Sud, dall'Iowa al Mis-
sissipi. Peccato che Shirley sia afroamericano,
in un'epoca in cui la pelle nera non era benve-
nuta, soprattutto nel Sud degli Stati Uniti. E
che Tony, italoamericano cresciuto con l'idea
che i neri siano animali, abbia sviluppato
verso di loro una buona dose di razzismo.

In sala "Green Book" poi gli Oscar
CINEMA GOLDEN



MARSALA C’È SPORT - NEWS - LETTERE MERCOLEDÌ

13PAG. 4 FEBBRAIO 2019

VOLLEY

Un buon equilibrio di squadra, adeguato al-
lenamento, massima concentrazione sono
stati gli elementi determinanti per la vittoria

netta di sabato, che ha visto trionfare per tre set a
zero l’Agren Fly Volley contro Nike Volley San Ca-

taldo. La formazione lilybetana conquista tre punti
preziosi e sale un gradino della classifica occu-
pando l’ottavo posto. “La giovane formazione ha
finalmente trovato la sua identità – ha dichiarato
coach Viselli – Abbiamo impiegato tutta la prima

parte di campionato ad imparare a gestire quel calo
di concentrazione che ci ha fatto purtroppo perdere
occasioni importanti”. Ma ora sembra tutto dalla
loro parte: le sfide con avversarie dirette, il gioco
in casa, il pubblico presente e caloroso che possono
portare a chiudere questo debutto di campionato
con grande serenità. Voto positivo per tutte le atlete
con particolare riguardo alle due giovani sorprese,
Gaia De Marco e Arianno Giannone, che hanno
giocato una partita esemplare supportate dall’espe-
rienza del capitano Erika Marino e da Eliana Mi-
stretta, in perfetta sintonia con le sue compagne.
Da segnalare, in questa partita, il debutto in campo
della giovanissima Giorgia Cagelosi, classe 2004,
che mette a compimento uno degli obiettivi della
società, ovvero quello di un concreto avviamento
allo sport agonistico per le giovani pallavoliste. Si
torna in campo a Palermo, domenica 17 febbraio
alle ore 17 contro A.P.D. CE.G.A.P.

Le giovani atlete dell'Agren Fly portano a casa tre punti
La squadra marsalese ha conquistato la vittoria contro la Nike di San Cataldo. Ora l'obiettivo è la CE.G.A.P.

VELA

Nelle acque di Marina di Ragusa, il 10 febbraio scorso, si è svolta la Seconda Prova del Trofeo del Comitato
Selezione per giochi delle isole Optimist, regata di grande rilievo nel calendario zonale per la classe, aperte
sia ai Cadetti che ai Juniores. Per la categoria Cadetti con oltre 60 partecipanti, si è distinto l'atleta del Cir-

colo Velico di Marsala, Manfredi Maggio, classe 2007, che con grande abilità e caparbietà è riuscito a portare a
termine una gara non facile e con non poche insidie. Lo stesso impegno è stato dimostrato dagli altri atleti Marco
Maggio, Alessia Musillami, Matilde Pecorella, Nicolò Passalacqua, Lucrezia Tramonta, Angelo Ciaramidaro e
Sofia Tumbarello. Tra i Cadetti bene anche per la piccola atleta Giorgia Tumbarello che si è classificata al 10° po-
sizione. Questo risultato esalta l'impegno messo in acqua da tutti i piccoli atleti del Circolo Velico, realizzato grazie
all’impegno, alla competenza e alla dedizione dell’Istruttore Claudio Spanò. Tutto il direttivo del Circolo Velico
Marsala è felice del risultato ottenuto e dei progressi realizzati dai ragazzi in questi mesi.

Trofeo Comitato Selezione per Giochi
Optimist, bene gli atleti del Circolo Velico

Nelle acque di Marina di Ragusa grande impegno del Cadetto Manfredi Maggio e degli altri junores

ATLETICA

Sono stati ben 37 gli atleti della
Polisportiva Marsala Doc che
hanno tagliato il traguardo

nella Mezzamaratona di Sant’Agata
di Militello, prima prova del Grand
Prix regionale Fidal 2019. E la mas-
siccia partecipazione, oltre ad alcune
prove di qualità, è subito valsa alla
società del presidente Filippo
Struppa la ribalta anche nelle classi-
fiche generali di squadra: terzo posto
in campo maschile (su quasi 170 so-
cietà) e quarto in quello femminile.
Sulle strade del centro messinese, su
un percorso abbastanza selettivo, con
dure salite compensate da una ripida
discesa, e un lungo rettilineo sul lun-
gomare, con le isole Eolie da un lato
e cime dei Nebrodi innevate (uno
spettacolo unico), il più veloce dei
marsalesi è stato Giacomo Milazzo,
che con il tempo di 1 ora, 25 minuti
e 55 secondi è stato 51° assoluto (su
circa 800 concorrenti) e 14° nella sua
categoria d’età (SM45). A seguire,

hanno tagliato il traguardo posto
nella piazza del castello di San-
t’Agata di Militello anche Antonio
Pizzo (1:29:27), Enzo Lombardo
(1:30:43), Ignazio Cammarata
(1:30:57), Fabio Sammartano
(1:32:39), Silvio Giardina (1:32:49),
Pietro Sciacca (1:34:11), Antonino
Genna (1:34:42), Roberto Liuzza
(1:37:06), Giuseppe Mezzapelle
(1:37:07). E poi ancora, con lo stesso
tempo, 1:38:49, Damiano Ardagna e
Marianna Cudia, con quest’ultima ot-
tima terza nella sua categoria (SF35).
Al successo collettivo hanno, infine,
contribuito anche Francesco Cerni-
gliaro, Enzo Castiglione, Giuseppe
Cerame, Agostino Impiccichè, Mo-
nica Terzo, Antonino Chirco, Giu-
seppe Valenza, Matilde Rallo,
Corrado Galeota, Salvatore Villa,
Giuseppe Genna (SM50), Paolo
Graffeo, Demetrio Rizzo, Mimmo
Ottoveggio, Roberto Angileri, Nicola
Purpura, Antonino Badalucco, Santo

Nizza, Alfredo Di Napoli, Anna Lisa
Panicola, Salvatore Panico, Vito Ca-
scio, Isabella Valenti, Giuseppe
Genna (SM35) e Paola Imparato. Pa-
recchi, tra questi, sono stati i debut-
tanti. Nelle Marche, invece, Michele
D’Errico ha partecipato alla “Super-

maratona di Fano”: sesto assoluto
con il tempo di 3:27:48. E ciò ad ap-
pena sette giorni di distanza dalla “50
km sulla sabbia” corsa sulla spiaggia
di San Benedetto del Tronto insieme
a Damiano Ardagna. 

Ottimo avvio di stagione per la Polisportiva Marsala Doc
Da Militello a Fano, tantissimi gli atleti lilybetani ad ottenere pttime prestazioni nelle rispettive categorie

LETTERE

La città di Marsala occupa un territorio speciale,
da un lato la costa lambita dal mare, con le bianche
spiagge e la laguna dello Stagnone, dall’altro i ter-
reni coltivati a vigneto e in mezzo la città, come
se fosse coccolata da questi due enormi elementi
della natura: mare e terra. Nel 1989, quando sono
arrivata nella città lilibetana, il primo scenario
della natura che mi si è presentato è stato quello
della laguna dello Stagnone che costeggia il lito-
rale di uno degli ingressi da nord. Questa laguna
è stata riconosciuta come Riserva Naturale e com-
prende degli elementi unici che la caratterizzano:
quattro isole, un canalone, le saline e i mulini, la
torre. Nelle saline, in determinati periodi dell’anno
le vasche si prosciugano e viene effettuata dai sa-
linari la raccolta del sale, che affinché si asciughi,
viene collocato in piramidi simili a dune spesso
coperte con tegole, queste spettacolari strutture
che costeggiano la laguna e si vedono poste in fila
equidistanti passando dal litorale costituiscono
uno spettacolo unico. In altri periodi dell’anno
quando le vasche delle saline si riempiono di
acqua salmastra, si possono vedere stormi di feni-
cotteri che arrivano per cibarsi di gamberetti, tal-
volta i gabbiani sorvolano tutta l’area quasi come
una danza che si riflette sugli specchi d’acqua. La
parte della laguna che comprende le saline è ricca
di mulini a vento alcuni purtroppo non ancora re-
staurati, al di là delle saline la laguna accoglie tre
isole quasi circolari e un’isola lunga, che fa quasi
da barriera e la separa dalla parte più meridionale
del mare Tirreno. Lo Stagnone si mostra come un
lago salmastro, tanto sono tranquille le sue acque,
nelle quali spesso si apprezzano i riflessi di antiche
e caratteristiche barche di pescatori ormeggiate in
attesa della partenza, piccole imbarcazioni in
legno colorate che sembrano magicamente pog-
giate su uno specchio d’acqua. Mi sono innamo-
rata di questo paesaggio e sono rimasta a vivere
in questa città da allora. Soprattutto nei giorni fe-
stivi e al mattino presto, mi reco lungo il litorale
partendo dal canalone e giungendo fino alla torre
di San Teodoro che segna la fine dell’area dello
Stagnone, sono dieci chilometri circa. In queste
passeggiate, ammiro le mutazioni del paesaggio,
riesco a leggere dentro me stessa le meravigliose
sensazioni che suscita, trovo l’ispirazione per le
mie poesie, per le mie tele, vivo davvero in una
dimensione magica. Forse per molti tutto ciò è
scontato, perché sono abituati a questo spettacolo
e non ci fanno più caso, ma per me è una continua
epifania e desidero rinnovarne sempre più la vista.
Sarebbe sufficiente tutto ciò, ma ci sono moltis-
simi altri tesori, per definire Marsala come un ter-
ritorio speciale, degno della attenzione di chi
governa e intendo a tutti i livelli sociali e politici.
Un territorio non solo da tutelare, ma soprattutto
da valorizzare. E questo non si può fare se non c’è
amore, impegno, passione e volontà di risolvere
problemi, trovare strategie ed in particolare se non
c’è l’umiltà di riconoscere i propri limiti e chie-
dere la collaborazione degli altri. 

Maria Grazia Sessa

Ecco perchè Marsala
merita di più... 


